

Q10. 和傘彩る菊花展2025に対して何かご意見・ご要望があればお聞かせください(自由記載)

内容
<ul style="list-style-type: none">写真スポットをもう少し増やして下さい
<ul style="list-style-type: none">菊が見頃な時に又来たいです。
<ul style="list-style-type: none">いい取り組み。これからも是非続けてください。 ライトアップに行ったのですが 駐車場の案内看板にライトで照らし目立つようにした方がいい。 駐車場が分かりにくい。駐車場に照明がない。 ライトアップまでの区間の照明が両端にあったほうが良い。照明の無い方の側溝に落ちる可能性ある。
<p>初めてなので良いように改善お願いします。</p>
<ul style="list-style-type: none">菊の花の種類の解説が見たい。
<ul style="list-style-type: none">良かったです！また来年も伺います。関係者の皆様の御尽力ありがたい！（T・B）
<ul style="list-style-type: none">雨でしたがキレイに見えて楽しませて頂きました。準備から開催までご尽力ありがとうございました。
<ul style="list-style-type: none">和傘の数を増やす
<ul style="list-style-type: none">かさと菊のコラボレーションがとても良い。 菊がとてもひきたちます。
<ul style="list-style-type: none">菊に合っていると思います。
<ul style="list-style-type: none">傘の貸し出しは嬉しい 菊だけではこようと思わなかったけど、和傘があったのでできました！ コラボがあるとくるきっかけになりますね
<ul style="list-style-type: none">開花前の菊が多かったので残念でした
<ul style="list-style-type: none">ずっと続けてほしい
<ul style="list-style-type: none">元気だったら、又来年も来ようと思います。
<ul style="list-style-type: none">大変きれいで感動しました。期間中また来たいと思います。
<ul style="list-style-type: none">のどじまん大会をぜひ菊花展で開いてください！
<ul style="list-style-type: none">和傘をもう少し多くつらさげてほしい
<ul style="list-style-type: none">和傘が貸し出していたのでとても良かった。また来たいと思いました。
<ul style="list-style-type: none">広場でのイベントとコラボレーションなど考えてほしいです。
<ul style="list-style-type: none">HPなどに見ごろを書いてくれているとうれしいです。
<ul style="list-style-type: none">姫路城の菊花展より菊の数も種類も多く見ごたえがありました。
<ul style="list-style-type: none">すばらしく美しい和傘の数に圧倒されました。
<ul style="list-style-type: none">日本らしさがわかります。
<ul style="list-style-type: none">ゆったり過ごしやすくいろいろな品種の菊を見て良かった。
<ul style="list-style-type: none">菊の花がとにかく美しい。きれいに咲かせる手間を考えると頭が下がる。
<ul style="list-style-type: none">また、見に来たいです。
<ul style="list-style-type: none">菊は観に行く時期により開花状況が違うので何度も楽しめると、夜と昼でまた違うので楽しめました。

- ・ 和傘も菊もすごく綺麗でした！！
- ・ 今回はつぼみがまだ多かったので次は時期を見て満開の時に来てみたい。
- ・ 来年もライトアップしてほしい（和傘）
- ・ 楽しく見させていただきました。とてもキレイでした。
- ・ よかった
また来ます
- ・ 初めての心得で見事です！
- ・ 和を感じました。
- ・ 初めて（和かさ）すばらしい。菊もです。
- ・ 来年も楽しみにしています。
- ・ 花もきれい。和傘もマッチして良い。
- ・ 杉村公園への入園料を100円でも取ってはどうか？駐車場も無料 公園維持のためにも払ってもらつて良いと思う
- ・ もう少し案内板が多くあると良い
音楽があるといいなと思いました
- ・ 芝生の方でも、観月茶会とか、ヨガとか、せっかくの秋の夜長を楽しめる企画があると嬉しいです。
- ・ あらためて菊と和傘は和そのものだと感じました。準備・管理等大変だと思いますが、どうか続けてほしいです。
- ・ 和傘もかわいかったです。フォトスポットほしいです。
- ・ いつも楽しく見せていただいてます。ありがとうございます。
- ・ 毎年きれいで担当の方には感謝しています。末永く続くよう陰ながら応援させて頂きます。ありがとうございました！！
- ・ よかった
- ・ 昨年に比べ展示が少なかったように思う
- ・ 中前さん頑張る。
- ・ 楽しかったです。
- ・ 来年もよろしく
- ・ とても良かったです。
- ・ 1.第二駐車場への行き方が分からないと複数回訊かれました。案内に沿って行くと住宅街にどんどん進む為道を間違ったと思い途中から引き返して来していました。
2.カーナビで来ると第三駐車場に来る為、作業員詰め所付近で迷い、第二駐車場や第一駐車場に行こうとして松林荘や資料館に行く方が毎週、複数回見られました。市の案内に間違いは無いのですが、。来園者が勘違いしないような工夫を期待します。
尚、私は気が付く限り案内しています。
菊花展の会場に到着しなければ始まりませんので。よろしくお願いします。
- 3.写真の応募方法が分かりません。PCからの応募ですか。PCの場合、容量が大きくなると相手に届かないのが一般的です。スマホの場合、アドレスとは。何処に問い合わせれば良いのでしょうか。

- ・ 菊の作り手の想いがとても伝わるイベントであり、多くの来場者が笑顔に包まれていた。いつまでも我々の目を楽しませていただければ幸いです。
- ・ 障害福祉サービス事業所のレクリエーションで活用させてもらいました。和傘やはしほうのパネルを貸していただき、皆さんで写真を撮って楽しみました。ちょうど菊が満開で綺麗でした。
- ・ 菊より傘が多い感じでした
店舗の車が道を塞いでシルバーカーが通れなかった
店舗の機材運搬で通路を塞がないよう配慮願います
- ・ 菊花展だけでなくとても良かったです
- ・ 場所が分かりづらいので、もっと各箇所に詳しい地図の案内図があれば良かった。
- ・ 故郷や枚方の菊人形を見たことはあったのですが、ライトアップされた菊を見たことなかったので新鮮な感じでした。
丁寧な日々のお手入れが成せる技だと思いました。規模は大きくなくていいので、今後も展示を続けてほしいです。
- ・ 和傘と菊のコラボレーションはすごく良かったのですが、どちらかというと和傘メインの光の当たり方だったように感じたので、菊も映えるようにしてほしいと思いました。
来年もあれば見に行きたいと思いますので、寒さや害獣に気を付けて頑張ってください！
- ・ すごくよかったです。みんなに見にいくようにすすめた
- ・ 子連れで楽しませてもらいました。ありがとうございます。
- ・ 良好
- ・ 思った以上にきれいで（場所）すばらしかった。花もかさもきれい。駐車場がもう少し近かったら良かった。老人にはきつい？
- ・ ごうかな菊の花とまわりの山々のコラボ・・・やはり豊かな自然の中で咲いた（咲かせた）菊の値うちが倍増です。
- ・ とてもキレイでした。
- ・ 和傘と菊のコラボレーションが良かった。
- ・ 木にライトが当たってするのがよかったです。
区長会で知らせてくれたら回覧しますよ。
- ・ 菊見ごろできれいでした
- ・ とても和という雰囲気でとても綺麗でした。
- ・ 和傘以外も何か見たいです。
- ・ 全てよかったです
- ・ すばらしいです
- ・ 和傘と写真をとれてよかったです。
- ・ マッチしてると思いました。
- ・ 最終日だったので花が開花していてきれいでした。
時折菊の香りがただよい、いやされました。
今年こそはフォトコンテストに入選しますように？
- ・ すごい
- ・ 毎年継続して丹精込めて菊を育てられてることに感動します。

- ・ 和がさを作れるといいですね（ミニがさ）
- ・ おしゃれでかわいいです。あつかった夏たいへんでしたね。ありがとうございます？
- ・ もっと店舗がでてれば盛り上がると思うし、店舗目当てのリピーターも増えると思います。
- ・ 店舗での買物も楽しいので引き続きお願ひします。